

Erscheinungstag: 06/2012

Quelle: Segeberger Zeitung

Nord Express

Umschau

Sonntags - Anzeiger



Die Kanutour dürfte bei den Jugendlichen ein Höhepunkt in Kalisz Pomorski sein.

Kinder aus Kaltenkirchen und der polnischen Partnerstadt treffen sich

Jugendfahrt: Noch Plätze frei

Kaltenkirchen (rj) Diese Jugendbegegnung hält schon seit 20 Jahren: Auch 2012 treffen sich Jugendliche aus Kaltenkirchen und der Partnerstadt Kalisz Pomorski in Polen. Elf- bis 14-Jährige können an der Begegnung vom 15. bis 29. Juli teilnehmen. Noch sind Plätze frei.

Start ist diesmal in Kalisz Pomorski. Die Unterbringung erfolgt in Schulen. Die Klassenräume werden dabei zu Schlafsälen umfunktioniert. Nicht nur die Stadt kann man sich ansehen. Ein gemeinsames Zeltlager, eine Kanutour und Tagesausflüge sorgen für Kurzweil, zum Beispiel nach Misdroy an der Ostsee.

Promenada Gwiazd, die Promenade der Stars, so wird die bekannte Flanierstraße vor dem Hotel Amber Baltic in der Stadt bezeichnet. In dieser Fußgängerzone kann man jedes Jahr im Sommer die Stars des Ferienfestivals, die Berühmtheiten der polnischen Film- und Theaterszene sehen. Zur Tradition gehört, dass die Künstler ihre Handabdrücke in Bronze da lassen.

Was passiert in Kaltenkirchen?

Während des Aufenthaltes in Kaltenkirchen stehen interessante Punkte wie zum Beispiel der Besuch des Hansa-Parks in Sierks-

dorf, der Fun Arena in Henstedt-Ulzburg und vieles mehr auf dem Programm. Weiterhin ist ein Besuch der Holstentherme und der Minigolfanlage geplant. Kartenspiele, sportliche Aktivitäten sowie eine Rallye in Kaltenkirchen runden das Programm ab. Natürlich bleibt auch noch Freizeit, sodass die Teilnehmer mit den Gästen selbst etwas unternehmen können. Die Kosten für die Fahrt betragen 210 Euro. Darin sind sämtliche Transfers, Versicherung, Unterbringung und Verpflegung sowie Eintrittspreise enthalten.

Anmeldeformulare und weitere Informationen gibt es für Interessierte im Internet unter www.jube4u.de.